

## **ABSTRAK**

Deasy Astria Sari.2010, “**Perbedaan Status Pengawas Menelan Obat (PMO) Terhadap Kepatuhan Menelan Obat Penderita TB Paru Tahun 2009**”, Skripsi, Jurusan Ilmu Kesehatan Masyarakat, Fakultas Ilmu Keolahraagaan, Universitas Negeri Semarang

*Tuberkulosis Paru telah menginfeksi sepertiga penduduk dunia. Berdasarkan data dari DKK Semarang, pada tahun 2007 Puskesmas Karangdoro dan Puskesmas Bugangan Menduduki peringkat 3 Besar dalam kasus TB Paru dengan angka kepatuhan pengobatan belum 100 % patuh. Angka ketidakpatuhan pengambilan obat pada kedua puskesmas tersebut dilihat dari kartu TB 01 pada tahun 2007 adalah 39 %. Pada tahun 2008 angka ketidakpatuhan pengambilan obat 32 %. Kedua Puskesmas tersebut penanggulangan TB Paru telah menggunakan strategi DOTS diterapkan dengan penggunaan PMO dari keluarga maupun PMO dari Petugas kesehatan.*

*Penelitian ini menggunakan metode penelitian analitik dengan pendekatan kasus kontrol (Case Control Study) untuk melihat perbedaan tingkat kepatuhan menelan obat penderita TB Paru yang diawasi PMO dari keluarga dan PMO dari petugas kesehatan. populasi dalam penelitian dibagi menjadi kasus dan kontrol, sampel penelitian diambil dengan teknik purposive sampling dengan jumlah sampel kasus 48 responden dan kontrol 48 responden. Sumber data penelitian berupa data primer dari koesioner dan data sekunder dari puskesmas dan DKK Semarang. Pengolahan data dengan menggunakan uji Chi-Square tidak berpasangan dengan drajad kemaknaan ( $\alpha$ ) = 0,05.*

*Hasil penelitian dengan menggunakan uji Chi-Square tidak berpasangan menunjukkan bahwa  $P$  value = 0.014 < 0,05 berarti terdapat perbedaan tingkat kepatuhan menelan obat pada penderita TB Paru yang di awasi PMO dari keluarga dan PMO dari petugas kesehatan di Puskesmas Karangdoro dan Puskesmas Bugangan. Sehingga disimpulkan  $H_a$  diterima dan  $H_0$  ditolak.*

*Saran yang di perlukan yaitu memperhatikan dalam pemilihan status PMO agar dapat meningkatkan dan mengoktimalkan peran serta PMO terhadap kepatuhan menelan obat penderita TB Paru untuk menunjang keberhasilan pengobatan atau kesembuhan penderita TB Paru.*

**Kata Kunci:** Status PMO, Kepatuhan dan TB Paru